

365 renungan

Bekerja Dipenuhi Roh Kudus

Keluaran 31:1-11

Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Lihat, telah Kutunjuk Bezaleel bin Uri bin Hur, dari suku Yehuda, dan telah Kupenuhi dia dengan Roh Allah, dengan keahlian dan pengertian dan pengetahuan, dalam segala macam pekerjaan,

- Keluaran 31:1-3

Banyak orang Kristen memaknai hidup yang dipenuhi Roh Kudus mengenai hal-hal spektakuler. Jika melihat pekerjaan Roh Kudus hanya sebatas itu maka kuasa kerja Roh Kudus tampak sangat terbatas dan tidak efektif karena hanya bekerja di saat-saat tertentu dan dalam wujud hal-hal spektakuler saja. Apakah Anda pernah berpikir bahwa ketika Anda melakukan pekerjaan sehari-hari seharusnya juga dilakukan berdasar kepenuhan Roh Kudus?

Waktu Tuhan akan membuat kemah suci, Dia memilih dua orang yang ahli dalam pekerjaannya, yaitu Bezaleel dan Aholiab. Yang menarik adalah mereka bekerja dengan pimpinan Roh Tuhan bukan hanya dengan skill (keahlian) mereka saja, seperti yang dikutip pada ayat emas. Padahal pekerjaan mereka adalah pekerjaan yang tampak biasa, tetapi tetap bermakna rohani. Bisa dibayangkan ketika mereka mengasah batu pertama, mengukir kayu, menenun kain dengan jarum dan benang yang ada di tangannya, orang-orang mungkin melihat semuanya adalah pekerjaan biasa. Namun, kita melihat mereka bekerja dalam kepenuhan Roh Tuhan. Mereka bukan asal ahli, tetapi Roh Tuhan yang memimpin sehingga mereka bisa menyelesaikan pekerjaan yang seharusnya. Seperti dua orang yang dipilih oleh Tuhan, mereka mampu melakukan itu karena dimulai dengan dipenuhi Roh Tuhan. Setiap pekerjaan itu penting bagi Tuhan.

Kita pun harus ingat ini di dalam Efesus 2:10, "Karena kita ini buatan Allah, diciptakan dalam Kristus Yesus untuk melakukan pekerjaan baik, yang dipersiapkan Allah sebelumnya. Ia mau, supaya kita hidup di dalamnya." Kita diciptakan bukan hanya untuk bekerja atau mencari uang, melainkan dengan tujuan yang lebih utama. Tuhan Yesus yang telah mati dan bangkit, menyelamatkan untuk mengembalikan kita kepada tujuan semula Tuhan, yaitu berkarya di semua lini kehidupan untuk kemuliaan Tuhan.

Pekerjaan apa pun yang Anda jalani hari ini, ingat berjalanlah dalam pimpinan Roh Kudus. Biarlah setiap karya yang Anda buat, tetap terhubung dengan Tuhan. Renungkan dan pikirkan dari pekerjaan yang Anda kerjakan, apa yang bisa dibuat untuk Tuhan? Bagaimana bisa menjadi berkat buat orang banyak?

Refleksi Diri:

- Apakah tujuan dan makna dari pekerjaan Anda saat ini?
- Apakah yang mau Anda lakukan dari pekerjaan Anda agar dapat memuliakan Tuhan?